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ATA DA REUNIÃO N° 072//2022 DA PLENÁRIAORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

MUNICIPAL DOS DIREITOS DO IDOSO.Realizada na modalidade hibrida, no 2 

dia 23 de junho de 2022, em segunda chamada às 09:50. A Secretaria 3 

Executiva da Casa dos Conselhos, representada pela Sra. Karla Cristina 4 

Guimarães, participou da reunião na Casa dos Conselhos, endereço Rua 5 

Antônio Pinto Coelho, 47, Bairro: Sobradinho, no Município de Lagoa 6 

Santa/MG, com os participantes relacionados a seguir.Representante 7 

Governamental: 1. Nilce Guimarães (Gestão); Alexssander Rodrigues Silva 8 

(Assessoria Jurídica),Representante da Sociedade Civil:1. Marli Elza 9 

Barbosa(Clube Social da Terceira Idade),2.Agnea de Paula Matos (Lions 10 

Clube), 3.Elizabete Martins Convidados:1. Margarete Rodrigues (profissional 11 

da aérea),2.Cláudia (Nossa Vivenda).Sobre a pauta:1. Recomposição da 12 

Mesa Diretora; 2. Solicitar que as comissões emitam relatório ou Ata das ações 13 

realizadas, e que os mesmos sejam apresentados em plenária para 14 

conhecimento e aprovação; 3. Analise do Projeto da instituição AMAVC; 15 

4.Responder o ofício da Vereadora Lavina; 5.Informações sobre denúncia 16 

recebida, Informes Gerais:a)Ausência dos conselheiros sem justificativa; b) 17 

obter retornos mais ativos em relação às Atas e documentos encaminhados 18 

para apreciação e aprovação. Desenvolvimento:1. A assessora Karla 19 

Guimarães deu inicio a reunião em segunda chamada,começando a leitura dos 20 

pontos da pauta. Partindo do primeiropontoa assessora Sra. Karla informa 21 

que não será possível fazer a recomposição da mesa diretora, pois ainda não 22 

houve a substituição da ex conselheira Sra. Gilvânia Francisca, assim, todos os 23 

conselheiros presentes decidem aguardar a nova indicação par que seja feita a 24 

recomposição. Segundo ponto. A presidente Sra. Nilce Guimarães explica a 25 

importância das comissões emitir relatório para apresentar aos demais 26 

conselheiros, e a conselheira Marli Elza sugere que toda reunião de comissão 27 

seja feita a ATA e a mesma encaminhada para os membros responsáveis e 28 

após aprovação encaminhada  para conhecimento dos demais conselheiros, 29 

assim não será necessário trazer esse ponto para as plenárias. A conselheira 30 

Sra. Elizabete aproveita para explicar sobre a atuação da Comissão de Apoio e 31 

fiscalização de entidades, onde a mesma informa que a comissão está atuante 32 

e ativa. Que  as visitas solicitadas foram feitas com sucesso, conforme 33 

registros fotográficos, onde aconteceu a entrega do formulário, as explicações 34 
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necessárias sobre a importância e a necessidade do registro no CMI. Ficando a 35 

cargo das instituições devolver o formulário de registro preenchido juntamente 36 

com a documentação solicitada. A assessora Karla salienta a importância do 37 

registro e informa que até o presente momento as instituições visitadas não 38 

manifestaram interesse quanto ao registro. Sra. Marli levanta a questão do 39 

formulário de visita que deve ser preenchido e apresentado ao conselho, assim 40 

fica deliberado que a assessora Karla elaborará um formulário e encaminhará o 41 

mesmo para apreciação e aprovação de todos, dando um prazo de 7 (sete) 42 

dias úteis para retorno. Terceiro ponto foi apresentado à demanda da 43 

instituição AMAVC, onde a mesma captou recursos via Fundo Municipal e nos 44 

apresentou um projeto, onde gostaria de usar esse recurso para execução, o 45 

projeto já havia sido apreciado pela comissão de Normas e não aprovado 46 

necessitando de ajustes, Assim, a conselheira Sra. Marli sugere que todas as 47 

instituições inscritas no conselho sejam convidadas a participar da próxima 48 

reunião da comissão para que recebam as devidas orientações a cerca da 49 

utilização dos recursos captados via fundo, sendo aprovada pelos demais 50 

conselheiros a realização do convite. Quarto ponto O conselho recebeu um 51 

ofício da vereadora professora Lavina, onde a mesma solicita informações 52 

quanto ao procedimento que o conselho realiza quando recebe denúncia de 53 

caso de pessoa vítima de violência sexual, conforme informado pelos 54 

conselheiros que esse tipo de denuncia não chega ao conselho, pois existe no 55 

município equipamentos que lidam diretamente com esse assunto.Quinto 56 

ponto a assessora Karla informa queo conselho recebeu no dia 03/06/2022 57 

uma denúncia de maus tratos a uma idosa no bairro Palmital, e que assim que 58 

tomou conhecimento da denuncia entrou em contato com o CREAS para saber 59 

mais detalhes do caso, a referencia técnica do equipamento falou que se trata 60 

de um caso já acompanhando por eles, mas que diante da denuncia retomaria 61 

o caso juntamente com os outros equipamentos responsáveis. O conselheiro 62 

Sr. Alexssander enfatiza que as primeiras providências já foram tomadas e que 63 

agora compete ao conselho somente acompanhar.Sexto ponto ficou 64 

deliberado que o prazo para aprovação e assinatura das Atas, bem como os 65 

demais documentos será de 7 (sete) dias úteis a partir do envio.Nos Informes 66 

Gerais,Karla Guimarães fala sobre a importância dos conselheiros justificarem 67 

as ausências, pois sabemos que imprevistos acontecem, mas está 68 
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acontecendo com bastante frequência mesmo sabendo que as reuniões já têm 69 

data e horários definidos. A conselheira Elizabete menciona que com a 70 

rotatividade de conselheiros, dentro de um trabalho voluntário e o retorno das 71 

atividades presenciais a demanda de trabalho aumentou para todos, mas 72 

espera a partir de julho as coisas estejam mais organizadas.Nada mais 73 

havendo a ser discutido, a reunião foi encerrada e sua ata após lida e aprovada 74 

será assinada pelos presentes. 75 

Karla Cristina B. G. Guimarães ________________________ 76 

Nilce Guimarães_________________________________ 77 

Agnea de Paula Matos _______________________________ 78 

Marli Elza Barbosa __________________________________ 79 

Alexssandre Rodrigues Batista _________________________ 80 

Elizabeth Martins _________________________________ 81 


